



## 9/2 災害から命を守るために



円山小学校（北1西25）において、平成26年度中央区防災訓練が実施されました。

会場では「救出救助訓練」「水防工法訓練」などの各種訓練が行われ、避難所開設手順をシミュレーションする「避難所運営訓練」では、段ボールで仕切りを作り最低限のプライバシーを確保するなど、参加者は協力しながら真剣に取り組んでいました。



▲救出救助訓練



▶応急救護訓練



▲避難所運営訓練

## 9/7 「市電」を楽しもう



▲「ミニてつくん」と「市電と綱引き」は毎年大人気♪



▲新旧車両の展示も人気を集めていました



電車事業所（南21西16）および隣接する伏見小学校サブグラウンド（南22西15）において、2014市電フェスティバルが開催され、多くの来場者でにぎわいました。

市電をテーマとした多彩なイベントが催され、恒例の地下鉄東西線の車両を模した「ミニてつくん」や「市電と綱引き」は今年も大人気。多くの子どもたちが笑顔を絶やすことなく楽しんでいました。



◀気分は運転士さん？



## 9/5 パパとママ力を合わせて



◀きれいに洗ってね♪

中央保健センター（南3西11）において、両親教室が開催され、夫婦38組が参加しました。

参加者は、人形を使用して沐浴やおむつの替え方を練習しました。また、夫を対象にした妊婦疑似体験では、妊娠8～9カ月の体型を想定した妊婦ジャケットを身に着け、寝返りや階段の上り下りを体験。妊婦の動作の大変さを実感していました。

## 9/7 はっけよい、のこった！



▲ちびっ子も真剣！



▲高学年の部は激戦ばかり

伏見稲荷神社（伏見2）において、幌西地区子ども相撲大会が行われ、地域の子どもたち約60人が参加しました。

幼児の部、小学校低学年、同高学年の部に分かれて熱戦が繰り広げられ、大人顔負けの白熱した取組には保護者や見物客から盛大な拍手が送られていました。

▶優勝者に名譽ある御幣が贈られました

